

Cuba: Debaten sobre desafíos de género en América Latina



La Habana, 8 mar (RHC) A propósito de celebrarse este 8 de marzo el Día Internacional de la Mujer, diplomáticos latinoamericanos y caribeños, expertos y autoridades cubanas debatieron en la Casa del ALBA Cultural, en La Habana, sobre los desafíos de género en la región.

Durante un coloquio sobre políticas de género en el área geográfica, organizado por la embajada de Ecuador fueron analizados los casos de varios países y tratados temas como el empoderamiento femenino, la discriminación y el componente cultural dentro de la desigualdad.

María Augusta Calle, embajadora ecuatoriana en Cuba, dijo que a pesar de los avances en la región persiste la desigualdad, lo cual se refleja, entre otros elementos, en la existencia de sectores vulnerables, el veto de políticas de género y las diferencias salariales entre hombres y mujeres que realizan igual trabajo.

La diplomática también refirió que en muchas de las naciones del área, asuntos como el embarazo interrumpido ni si quiera han sido llevados a debate, incluso si se trata del resultado de una violación.

Por su parte, la ministra consejera de la embajada de Venezuela en Cuba, Vivian Alvarado, hizo énfasis en que, una vez en posiciones de poder, las mujeres deben trabajar para abrirle el camino a otras y evitar la reproducción de patrones patriarcales.

Recordó que en su país el presidente Hugo Chávez (1954-2013) le dio todo el apoyo a las venezolanas, por tanto lo considera el más importante feminista de la nación en las últimas décadas. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/156971-cuba-debaten-sobre-desafios-de-genero-en-america-latina>



Radio Habana Cuba